

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Virginia Millán Salmerón, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el nuevo brote de pulgas en el Colegio "Ciudad de Ceuta".

Congreso de los Diputados, 14 de febrero de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Colegio de Educación Primaria y Secundaria "Ciudad de Ceuta" ha tenido que ser evaluado por Técnicos de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Ceuta, con la intención de impulsar las medidas necesarias para contener el nuevo brote de pulgas que ha sufrido el citado colegio.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con el Gobierno de Ceuta para erradicar estas plagas de pulgas?
2. ¿Cree el Gobierno de España que este nuevo brote de pulgas se debe a la dejadez en la limpieza de las calles y del colegio del Gobierno Ceutí?
3. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con el Gobierno de Ceuta para poner fin a esta problemática que ya es la segunda vez que sucede en lo que va de curso escolar y así mismo proteger a los niños de estas picaduras?



Virginia Millán Salmerón  
Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos